



# Caen lonas en cierres de campaña de Morena

**Fuertes ráfagas de viento en Xonacatlán e Ixtlahuaca dejaron a decenas de simpatizantes bajo las carpas; no hubo heridos de gravedad: autoridad**

**REBECA JIMÉNEZ** Corresponsal  
—metropoli@eluniversal.com.mx

Fuertes ráfagas de viento provocaron la caída de lonas en los cierres de campaña de candidatos de Morena a las presidencias municipales de Xonacatlán e Ixtlahuaca, lo que dejó a decenas de asistentes y militantes atrapados, sin que se registraran pérdidas humanas, informaron autoridades mexiquenses.

En Xonacatlán, la lona cayó sobre los asistentes en el cierre de campaña de Alfredo González, presidente municipal con licencia, quien busca la reelección en esta alcaldía como abanderado del guinda, donde hubo 32 personas lesionadas, ninguna de ellas de gravedad, indicaron autoridades de Protección Civil del Estado de México.

Aquí llegaron 20 ambulancias, 12 de ellas del Servicio de Urgencias del Estado de México (SUEM), dos de la Cruz Roja y seis de Protección Civil de este ayuntamiento y de municipios aledaños e, incluso, un helicóptero *Relámpago*, informó el director de Emergencias de PC del Estado de México, Édgar Hernández Trejo, quien se reunió con el alcalde con licencia y ahora candidato Alfredo González.

Paramédicos atendieron a decenas de personas policontundidas, pero ninguna de gravedad, "llevamos valoradas 32 personas, ninguna en riesgo de perder su vida, clasificadas como de prioridad verde", es decir que no requieren traslado a hospitales, dijeron fuentes oficiales del SUEM.

"El helicóptero *Relámpago* se retiró de Xonacatlán porque no hubo necesidad de traslado alguno" a hospitales, señalaron autoridades estatales en Xonacatlán.



Paramédicos y rescatistas que llegaron en 20 ambulancias atendieron a decenas de personas policontundidas y con crisis nerviosas.

“

**Llevamos valoradas 32 personas, ninguna en riesgo de perder su vida, clasificadas como de prioridad verde, es decir que no requieren traslado a hospitales”**

**FUENTES OFICIALES**

Servicio de Urgencias del Edomex

**Ixtlahuaca, otro desplome**

En el cierre de campaña de la candidata morenista Guadalupe Díaz en Ixtlahuaca, los fuertes vientos provocaron el desplome

de otra enorme lona que cubría del sol a cerca de 800 personas, dejando atrapadas a una veintena de asistentes.

Tras el desplome de la enorme cubierta de plástico verde con franjas amarillas en la comunidad de San Pedro de Los Baños, los propios asistentes y militantes de Morena auxiliaron a las personas que momentáneamente quedaron atrapadas.

También asistió personal de Protección Civil de Ixtlahuaca, Atlacomulco y Jocotitlán, así como del Servicio de Urgencias del Estado de México (SUEM).

Fuentes locales, de forma preliminar, descartaron víctimas mortales o heridos graves. Sólo unas 20 personas fueron atendidas por golpes y crisis nerviosa.

Este fue el segundo desplome de lonas registrado durante la tarde del domingo 26 de mayo en cierres de campaña de candidatos a alcaldes mexiquenses. ●

Derrumban vientos carpas durante mítines

# Ahora a Morena se le caen lonas

Suman 58 lesionados en Xonacatlán; pasan susto en Ixtlahuaca

DZOHARA LIMÓN

**XONACATLÁN.-** Dos mítines organizados por Morena en el Estado de México se vieron interrumpidos ayer por las fuertes rachas de viento registradas y que provocaron la caída de lonas sobre los simpatizantes.

El primero de los incidentes tuvo lugar en el cierre de campaña del candidato a la Presidencia Municipal de Xonacatlán, Alfredo González González, donde 58 personas resultaron lesionadas, según Protección Civil del estado.

Tras el derrumbe, paramédicos de diferentes corporaciones, así como de Grupo Relámpagos, realizaron el traslado de las víctimas a diversos hospitales para que recibieran atención médica especializada.

De acuerdo con datos preliminares, de las personas lesionadas, 55 fueron atendidas en el lugar al presentar lesiones menores, y dos más trasladadas para su atención hospitalaria: una de ellas con crisis nerviosa al hospital municipal de Xonacatlán y la otra al Hospital General Dr. Nicolás San Juan.

En total se trasladaron al lugar 12 ambulancias estatales, dos ambulancias de Cruz Roja, dos de Oztolotepec, 2 de Protección Civil de Toluca y un helicóptero de Grupo Relámpagos.

Mediante un comunicado, Gobierno del Estado informó que ninguno de los lesionados se encuentra herido de gravedad.

En redes sociales, compartieron videos del momento en el que se desplomó la lona, en los que se mira cómo personas corren para poner bajo resguardo.

Además, se observa cómo otras personas quedaron bajo la estructura.



Aljondro Pastrana

Al menos 58 personas resultaron lesionadas tras la caída de una lona durante el cierre de campaña del candidato a la Alcaldía de Xonacatlán, en el Estado de México.



Estreca

El viento tiró una lona en el cierre de campaña de Guadalupe Díaz en San Pedro de los Baños.

Por su parte, el candidato por Xonacatlán aseguró que todas las personas afectadas recibieron atención médica.

"Mi prioridad en este momento es garantizar que todos los heridos sean atendidos de manera oportuna y adecuada", declaró el candidato.

Más tarde, las rachas de viento provocaron la caída de una lona en el cierre de campaña de la candidata mo-

renista a la Alcaldía de Ixtlahuaca, Guadalupe Díaz, en la comunidad de San Pedro de los Baños.

Se reportó que hubo personas lesionadas; sin embargo, no se confirmó la cantidad.

El cierre de algunos candidatos a Alcaldías o cargos de locales se vio afectado por las inclemencias del tiempo registradas.

VIENTOS PROVOCAN PERCANCE EN IXTLAHUACA

# Cae lona en mitin de abanderado de Morena en Xonacatlán: 58 heridos

**ISRAEL DÁVILA**  
CORRESPONSAL  
TOLUCA, MÉX.

Cincuenta y ocho personas resultaron lesionadas, ninguna de gravedad, luego de que ráfagas de viento provocaron la caída de una enorme lona sobre más de 500 asistentes, la cual fue colocada para el acto de cierre de campaña de Alfredo González González, candidato de Morena a la alcaldía de Xonacatlán, informaron autoridades estatales.

También, en la comunidad de Concepción de los Baños, en Ixtlahuaca, a 30 kilómetros de la capital mexicana, durante el cierre de campaña de Lupita Díaz, abanderada de Morena a esa presidencia municipal, un ventarrón tiró una lona, con saldo de una decena de personas con heridas leves.

Ayer, alrededor del mediodía en Xonacatlán, municipio conurbado a Toluca, mientras el aspirante morenista se aprestaba a tomar la palabra, comenzaron las ráfagas de viento que terminaron por echar abajo el enorme tendido dispuesto en el recinto ferial donde se realizaba el mitin.

Decenas de simpatizantes quedaron atrapados y pasaron varios minutos para que pudieran ser rescatados. Las más afectadas fueron personas de la tercera edad, aunque ninguna sufrió heridas graves.

Se informó que 55 de los 58 lesionados fueron atendidos en el lugar por los Servicios de Urgencia del Estado de México, la Cruz Roja y unidades de protección civil de municipios aledaños. Sólo tres fueron trasladados al hospital municipal, pero no tienen heridas que pongan en riesgo su vida.



En un mensaje que difundió en redes sociales, el morenista Alfredo González expresó su pesar por lo sucedido y manifestó que él y su equipo estarán al pendiente de apoyar a toda la gente que resultó perjudicada por este suceso.

Agradeció el inmediato apoyo que recibió de las autoridades estatales, pues al lugar llegó un helicóptero del grupo de rescate Relámpagos, por si era necesario trasladar a algún herido de gravedad a un hospital, pero al final no fue necesaria su intervención.

“Lamento mucho lo acontecido, fue algo que sucedió de manera natural, no lo esperábamos, me siento

consternado por lo que pasó, pero les quiero decir que no los vamos a dejar solos, estaremos al tanto de todas las personas que sufrieron algún perjuicio y los vamos a acompañar”, aseguró el abanderado guinda.

Un paramédico que llegó al lugar del percance y aparece en el video del candidato morenista informó que en el lugar fueron valoradas 32 personas por lesiones leves, “ninguna de las cuales está en riesgo hasta este momento”. Más tarde, la administración estatal actualizó la cifra de lesionados a 58.

“Nosotros clasificamos a los heridos como ‘prioridad verde’, que

▲ Personal de Servicios de Urgencias del estado de México, de la Cruz Roja y unidades de protección civil atendieron ayer a decenas de personas que resultaron lesionadas luego de que una lona se desplomó a consecuencia de los fuertes vientos, durante el cierre de campaña de Alfredo González, abanderado de Morena a la alcaldía de Xonacatlán. Foto La Jornada

quiere decir que no es necesario trasladarlos a un hospital, sino que pueden ser atendidos aquí”, precisó.

Alfredo González mencionó que fueron reportados varios asistentes con crisis nerviosa y de ansiedad, quienes también recibieron atención de los servicios de urgencia de la entidad.

Sobre la situación en Ixtlahuaca,

luego de que un ventarrón tiró la lona colocada en un campo donde Lupita Díaz, abanderada de Morena a esa alcaldía durante su cierre de campaña en la comunidad de Concepción de los Baños, los servicios de emergencia reportaron que sólo hubo crisis nerviosas y en el lugar atendieron a una decena de seguidores.



FOTOS ESPECIAL



En Xonacatlán la lona cayó sobre los asistentes al cierre de campaña de Alfredo González, presidente municipal con licencia, quien busca la reelección; hubo 32 personas lesionadas, ninguna de ellas de gravedad, indicaron autoridades de Protección Civil mexiquense.

## MITIN MORENISTA EN EL EDOMEX

# DEJA 58 LESIONADOS DESPLOME DE LONA

POR ANGELES VELASCO  
Y DALILA RAMÍREZ  
Corresponsales  
nacional@gimm.com.mx

**X**ONACATLÁN.— 58 personas resultaron lesionadas, de las cuales dos fueron trasladados a un hospital al desplomarse la lona y las estructuras que la sostenían durante el cierre de campaña del candidato a presidente municipal por parte de Morena, Alfredo González.

**20  
24  
DESTINO**

Minutos antes en Ixtlahuaca se registró un problema similar con saldo de tres personas con golpes.

En Xonacatlán, de acuerdo con vecinos durante el evento del morenista, empezó a resentirse un fuerte viento que ocasionó que la lona se levantara y arrancara los postes que la sostenían.

Al lugar arribaron elementos de la SSEM y del Servicio de Urgencias del Estado de México, Protección Civil estatal y municipal, así como de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para brindar el auxilio.

De acuerdo con datos preliminares, se registraron 58 personas lesionadas de



**DOS DE LOS ASISTENTES** requirieron hospitalización en Xonacatlán; en otro mitin en Ixtlahuaca 3 resultaron con golpes en acto



Fotos: Especial



Elementos de la SSEM y del Servicio de Urgencias del Estado de México, así como de Protección Civil llevaron a cabo acciones de rescate.

las cuales 56 fueron atendidas en el lugar al presentar lesiones menores y dos más fueron trasladadas para su atención hospitalaria: una de ellas con crisis nerviosa al hospital municipal de Xonacatlán y la otra al hospital general Dr. Nicolás San Juan.

Asimismo, se informó que durante el cierre de campaña de la candidata a Ixtlahuaca, Guadalupe Díaz, el fuerte viento provocó que la lona se levantara y cayera sobre las personas quedando por lo menos 20 personas cubiertas por la misma, con

tres personas con golpes.

Al lugar acudieron brigadistas de Protección Civil de los municipios de Ixtlahuaca, Jocotitlán y Almoloya de Juárez; elementos del SUEM, Cruz Roja Mexicana y elementos de seguridad pública municipal.



Foto: Especial

LONA QUE CAYÓ AYER, durante el mitin de Alfredo González, en Xonacatlán, Estado de México.

## Ahora con Morena: viento derriba una lona en Edomex

Por Claudia Arellano  
[claudia.arellano@razon.com.mx](mailto:claudia.arellano@razon.com.mx)

**EL FUERTE VIENTO** derribó la lona que cubría del sol a los simpatizantes de Morena en el recinto ferial de Xonacatlán, Estado de México, donde decenas de personas quedaron debajo del plástico durante el mitin de cierre de campaña de Alfredo González, quien busca ser presidente municipal. Se habla de 39 heridos, aunque se trata de una versión extraoficial.

“Queremos informarles que afortunadamente no hubo heridos de gravedad, sólo lesiones leves y algunas personas presentaron crisis nerviosas, pero gracias a la rápida y eficiente respuesta de Protección Civil todos los afectados recibieron atención inmediata y adecuada”, se menciona en un comunicado que envió el equipo del morenista.

### EL TIP

**EN IXTLAHUACA**, las intensas ráfagas de viento provocaron la caída de la lona, la cual cubrió a por lo menos 20 personas que quedaron atrapadas.

Testigos señalaron que el colapso fue provocado por los fuertes vientos que durante los últimos días se han presentado en esta zona, ubicada en los límites con el municipio de Naucalpan; aún se desconoce el número total de personas lesionadas, y de las que tuvieron que ser trasladadas a hospitales.

Cuerpos de emergencia asistieron al lugar y atendieron a las personas que fueron afectadas por el incidente, entre Protección Civil del Edomex, Cruz Roja y el SUEM.

Por su parte, el partido guinda confirmó que los hechos ocurrieron en el recinto ferial y que los lesionados fueron trasladados a los hospitales más cercanos, aunque señaló que no se tiene un registro oficial de la cantidad de heridos.

Más tarde se dio otro accidente al norte del Estado de México, en Ixtlahuaca, donde la candidata morenista a la presidencia municipal, Guadalupe Díaz, se reunió con simpatizantes, quienes también fueron víctimas de los fuertes vientos en la localidad.

La morenista aclaró que no hubo víctimas mortales: “Hay cosas que no podemos prever como es el tiempo y cayó un aguacero tremendo con bastante viento de esos que se les conoce como ‘colas de agua’ (...) se cayó todo el enlonado”.

## #CIERRECAMPAÑA

# FUERTES VIENTOS TIRAN LONAS DE MORENA

GERARDO GARCÍA



EDOMEX@ELHERALDODEMEXICO.COM

ATENCIÓN INMEDIATA

Este domingo los fuertes vientos tiraron las lonas en dos cierres de campaña de Morena. Uno fue en Ixtlahuaca y otro en Xonacatlán, en este último con saldo de 58 heridos.

Sólo dos personas, una mujer y una niña, fueron trasladadas a un hospital de la demarcación para recibir atención, por heridas que no ponen en riesgo su vida.

La gobernadora mexiquense, Delfina Gómez, informó que instruyó a las autoridades de seguridad y protección civil brindar atención inmediata y necesaria a las personas que resultaron afectadas en ambos cierres de campaña.

Afirmó que trabajaron de manera oportuna, en coordinación con las áreas de protección civil municipales, así como con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

En Xonacatlán el percance ocurrió en el recinto de la Ferial del Paraje la Manga, al que acudieron cerca de 6 mil personas para el cierre de los actos proselitistas del candidato de Morena, Alfredo González González, quien busca la reelección por ese municipio.

González manifestó que solicitó la intervención del gobierno del estado para atender la emergencia; además, ofreció apoyo a las víctimas.

En tanto, en el acto de campaña de la candidata de Morena por Ixtlahuaca, Lupita Díaz, también la lona del evento colapsó ante las malas condiciones del tiempo, en el que 20 personas quedaron atrapados, aunque no hubo lesionados. ●

1 • Protección Civil del estado y municipal apoyaron en eventos.

2 • A Xonacatlán también acudieron elementos de Sedena.

3 • Sólo dos personas, trasladadas al hospital por lesiones menores.

FOTO: ESPECIAL



IXTLAHUACA

• 20 personas, atrapadas. No hubo heridos.

75 PERSONAS LESIONADAS

# Caen enlonados en cierres de campaña

FOTOS: XIMENA GARCÍA

XIMENA GARCÍA

La tarde de este domingo, ráfagas de viento derribaron lonas en los municipios de Xonacatlán e Ixtlahuaca

**X**onacatlán, Méx.- Los fuertes vientos reportados la tarde de este domingo derribaron dos lonas en los cierres de campaña en los municipios de Xonacatlán e Ixtlahuaca, lo que dejó un saldo preliminar de 75 personas lesionadas.

En Xonacatlán, mientras Alfredo González, quien busca la reelección con Morena, la ráfaga de viento derribó el enlonado, lo que generó pánico entre los asistentes al mitin que se llevó a cabo en el recinto ferial municipal.

“Todo estaba muy en calma, el viento está en calma y de repente se sintió como una onda. Afortunadamente nos atendieron rápido”, comentó Humberto, quien estaba en el lugar.

Debido a la caída de los tubos que soportaban la carpa, una menor y una persona de la tercera edad fueron trasladadas a distintos hospitales para su atención, aunque el último reporte las marcaba fuera de peligro.

“Si hubo personas lesionadas, cuando vimos que la lona se cayó, lo primero que hice fue buscar a mis familiares, asegurarme de que estuvieran bien”, añadió Francisco.

Al sitio arribaron ambulancias de Protección Civil de Toluca y Xonacatlán, además de ambulancias de la Cruz Roja y unidades de Rescate del Servicio de Urgencias del Estado de México.

Incluso las víctimas más graves fueron trasladadas vía aérea a distintos hospitales en Toluca, con el apoyo del Grupo Relámpagos.

Al respecto, Alfredo González González, quien busca la reelección, se comprometió a brindar apoyo emocional a las víctimas y sus familias y aseguró que contarán con todo lo necesario para su recuperación.

“Estamos trabajando para que ninguna familia quede desatendida tras este incidente. La atención inmediata y el bienestar de los afectados es nuestra máxima prioridad”, afirmó el candidato.

Al sitio también arribaron elementos del Ejército Mexicano y de la Policía Estatal para colaborar con las labores de apoyo a los afectados.



El incidente generó pánico entre los asistentes al mitin



En Ixtlahuaca quedaron 20 personas atrapadas en el lugar



**HUMBERTO**  
ASISTENTE

“Todo estaba muy en calma, el viento está en calma y de repente se sintió como una onda. Afortunadamente nos atendieron rápido”



**ALFREDO GONZÁLEZ**  
CANDIDATO POR XONACATLÁN

“Trabajamos para que ninguna familia quede desatendida. El bienestar de los afectados es nuestra máxima prioridad”

## CIERRE DE CAMPAÑA EN IXTLAHUACA

En tanto, en la comunidad de San Pedro de los Baños, cuando se llevaba a cabo el evento de cierre de campaña de Guadalupe Díaz, abanderada de Morena-PT-PVEM a la presidencia municipal de Ix-

tlahuaca, los fuertes vientos también derribaron el enlonado.

Al lugar acudieron elementos de la coordinación de Protección Civil del Estado de México, quienes reportaron a 20 personas atrapadas en el lugar sin que se reportaran lesionados de gravedad.

# Ventarrones arrasan mítines; 58 lesionados

**Cierres morenistas.** En Xonacatlán sucumbió la lona en evento de Alfredo González; en Ixtlahuaca quedaron 20 atrapados en el de Guadalupe Díaz

A. ÁVILA Y A. MARTÍNEZ  
XONACATLÁN

Durante los cierres de campaña de los candidatos de Morena a las alcaldías de Xonacatlán e Ixtlahuaca se registraron intensas ráfagas de viento que provocaron el colapso de lonas en ambos eventos, dejando 58 heridos, aunque las autoridades informaron que no hubo lesionados de gravedad y solo dos requirieron traslado a hospitales.

De acuerdo con los reportes, el primer evento ocurrió aproximadamente a las 14:00 horas de este domingo en la feria de Xonacatlán, en donde el candidato Alfredo González realizaba su cierre de campaña ante más de 3 mil personas.

Sin embargo, intensas ráfagas de viento azotaron la zona y provocaron la caída de la pesada lona de aproximadamente 100 metros de largo, lo que dejó a decenas de personas atrapadas, por lo que voluntarios ayudaron de inmediato al tiempo que solicitaron apoyo de los servicios de emergencia.

Al lugar arribaron elementos de Protección Civil y Bomberos de Xonacatlán, Toluca, Lerma, entre otros municipi-



Asistentes comentaron que, de repente, sillas y tubos comenzaron a "volar". IVÁN CARMONA

**Ráfagas fuertes**

Los eventos se presentaron en horas de la tarde este domingo.

**100 metros**  
Medía aproximadamente la pesada lona.

**2 helicópteros**  
Del Grupo Relámpagos brindaron auxilio.

**56 personas**  
En la feria municipal fueron atendidas.

**20 afectados**  
En La Concepción de los Baños, en Ixtlahuaca.

pios aledaños, así como personal del Servicio de Urgencias del Estado de México y Cruz Roja, además, en la zona aterrizaron dos helicópteros del Grupo Aéreo Relámpagos.

El gobierno del Estado de México dio a conocer que al menos 58 personas resultaron lesionadas, de las cuales 56 fueron atendidas en el lugar con lesiones menores y no hubo necesidad de ser trasladados a hospitales; no obstante, dos sí fueron canalizadas a nosocomios, uno al Hospital Municipal de Xonacatlán y la otra al Nicolás San Juan, en Toluca.

Carlos Alfonso y su madre, asistentes al cierre de campaña en Xonacatlán, fueron víctimas de estos hechos; ambos fueron golpeados por un tubo y el joven requirió una sutura de siete puntos en la cabeza.

El joven señaló que todo transcurría con normalidad hasta que comenzó el fenómeno meteorológico; los intensos vientos, dijo, provocaron que los tubos que sostenían la lona comenzaron a levantarse y los asistentes trataron de aferrarse a ellos para sostenerlos, pero colapsaron.

## Evento en Ixtlahuaca

Mientras tanto, en el evento de Guadalupe Díaz, candidata también morenista a la presidencia municipal de Ixtlahuaca, realizado en la comunidad de La Concepción de los Baños, los vientos fuertes también derribaron la cubierta del evento.

Se informó que en el desarrollo del mitin, los fuertes vientos provocaron la caída de la cubierta que cayó sobre por lo menos 20 personas, dejándolas atrapadas, pero fueron auxiliadas por voluntarios y personal de emergencias.

En este caso, las autoridades no han dado a conocer la existencia de lesionados. ■

EN IXTLAHUACA TAMBIÉN HUBO UN PERCANCE

# Vientos derriban lona en mitin de Morena en Xonacatlán

Se registraron 57 personas lesionadas, 55 fueron atendidas en el lugar y dos más trasladadas para su atención hospitalaria

BRIAN PRADO

Los fuertes vientos provocaron la caída de las lonas en el evento de cierre de campaña de Alfredo González González, candidato de Morena, PT y PVEM a la presidencia municipal, lo que dejó 57 personas lesionadas de las cuales 55 fueron atendidas en el lugar al presentar lesiones menores; y dos más trasladadas para su atención hospitalaria: una de ellas con crisis nerviosa al hospital municipal de Xonacatlán y la otra al Hospital General Dr. Nicolás San Juan.

Mientras que dirigentes del Comité Municipal de Morena, en un comunicado oficial, señalaron que no hubo heridos de gravedad ni personas fallecidas por la estructura metálica.

Las condiciones climáticas influyeron, reconocieron los dirigentes partidistas, no obstante que el Servicio Meteorológico Nacional ha insistido en la presencia de fuertes vientos y rachas de lluvia en el Valle de Toluca.

“Queremos asegurar a todos los ciudadanos que continuaremos tomando todas las precauciones necesarias en futuros eventos para evitar cualquier inconveniente. Su seguridad es nuestra máxima prioridad”, dijo el partido en el comunicado.

El candidato Alfredo González



▲ Al lugar se trasladaron elementos de la Secretaría de Seguridad estatal, Protección Civil estatal y municipal, SUEM, Grupo Aéreo Relámpagos y Sedena. Foto especial

González aseguró que todas las personas afectadas recibieron la atención médica y emocional necesaria.

“Mi prioridad en este momento es garantizar que todos los heridos sean atendidos de manera oportuna y adecuada”, declaró el candidato, quien se comunicó directamente con el gobierno del Estado de México para coordinar los esfuerzos de asistencia.

Gracias a esta gestión, los heridos fueron trasladados por el grupo

Relámpagos para recibir atención médica especializada.

González González también se comprometió a brindar apoyo emocional a las víctimas y sus familias, asegurando que contarán con todo lo necesario para su recuperación. “Estamos trabajando para que ninguna familia quede desatendida tras este incidente. La atención inmediata y el bienestar de los afectados es nuestra máxima prioridad”, afirmó el candidato.

## Ixtlahuaca

En el evento de cierre de campaña de la candidata de Morena a la presidencia municipal de Ixtlahuaca, Lupita Díaz, también se registró el derribo de un enlonado debido a los fuertes vientos que se registraron sobre el Valle de Toluca.

En ese municipio se reportaron 20 personas atrapadas por la lona y varios heridos. Esta actividad se llevaba a cabo en la comunidad La Concepción de los Baños.

## GEM informa

El Gobierno del Estado de México informó que elementos de la SSEM, del Servicio de Urgencias del Estado de México (SUEM) y Protección Civil estatal y municipal, así como de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) brindaron el auxilio necesario. Es importante mencionar que también acudió una unidad del grupo Relámpagos.

Asimismo, la Coordinación de Protección Civil estatal dio atención y monitoreó el percance ocurrido durante un evento de Guadalupe Díaz, candidata de Morena a la presidencia municipal de Ixtlahuaca.

El percance fue atendido por brigadistas de Protección Civil de Ixtlahuaca, Jocotitlán y Almoloya de Juárez; elementos del SUEM, Cruz Roja Mexicana y elementos de seguridad pública municipal.



## Viento derriba enlonados en cierres de campaña

Suman 75 lesionados por accidentes ocurridos en Xonacatlán e Ixtlahuaca

FERNANDA GARCÍA

**U**n total de 75 personas lesionadas, fue el saldo que dejaron las caídas de dos enlonados durante eventos de cierre de campaña en los municipios de Xonacatlán e Ixtlahuaca, este domingo.

En Xonacatlán, mientras el candidato de Morena-PT-PVEM a la presidencia municipal, Alfredo González, realizaba un mitin, la lona que se colocó en el recinto ferial para el evento, colapsó debido a los vientos, por lo que los tubos cayeron sobre los asistentes.

Información de las autoridades de rescate señalan que en el lugar fueron atendidas 53 personas por paramédicos de Protección Civil de Xonacatlán y Toluca, así como de Cruz Roja y el Servicio de Urgencias del Estado de México.

Además, una menor y una adul-

### APUNTE

#### SE ATIENDE A LESIONADOS

El Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Seguridad estatal (SSEM) y la Coordinación General de Protección Civil y Gestión Integral del Riesgo, informa que, durante el cierre de campaña del candidato a la Presidencia Municipal de Xonacatlán, Alfredo González González, se registró un percance con una lona, los asistentes sufrieron lesiones menores, y hasta el momento, se tiene registro de dos personas trasladadas a hospitales. En el lugar se encuentran elementos de la SSEM y del Servicio de Urgencias estatal (SUEM); Protección Civil estatal y municipal, así como de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para brindar el auxilio necesario. Es importante mencionar que también acudió una unidad del grupo Relámpagos.

De acuerdo con datos preliminares se registraron 58 personas lesionadas de las cuales 55 fueron atendidas en el lugar al presentar lesiones menores; y dos más trasladadas para su atención hospitalaria: una de ellas con crisis nerviosa al hospital municipal de Xonacatlán y la otra al Hospital General Dr. Nicolás San Juan.

Asimismo, la Coordinación de Protección Civil estatal da atención y monitoreo al percance ocurrido durante un evento de Guadalupe Díaz, candidata de Morena a la presidencia municipal de Ixtlahuaca. Este punto es atendido por brigadistas de Protección Civil de los municipios de Ixtlahuaca, Jocotitlán y Almoloya de Juárez; elementos del SUEM, Cruz Roja Mexicana y elementos de seguridad pública municipal. (Redacción Capital)

ta mayor fueron trasladadas vía helicóptero del Grupo Relámpagos a distintos hospitales, debido a que presentaban fracturas, aunque su estado de salud es reportado como estable.

Tras el siniestro, Alfredo Gonzá-

lez González, quien busca la reelección, se comprometió a brindar apoyo emocional a las víctimas y sus familias, aseguró que contarán con todo lo necesario para su recuperación.

"Estamos trabajando para que

ninguna familia quede desatendida tras este incidente. La atención inmediata y el bienestar de los afectados es nuestra máxima prioridad", afirmó el candidato.

Al lugar arribaron elementos del Ejército, así como de la Secretaría de Seguridad del Estado de México, para coadyuvar con la atención a las personas lesionadas y asegurarse de que no hubiese otro siniestro.

En tanto, durante el cierre de campaña de Guadalupe Díaz en la comunidad de San Pedro de los Baños, perteneciente al municipio de Ixtlahuaca, la lona que se colocó para el evento también colapsó debido a las condiciones meteorológicas.

En el punto en el que se encontraba la abanderada de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" a la alcaldía de Ixtlahuaca, se reportaron 20 personas atendidas por los paramédicos, en su mayoría por crisis nerviosas.